

gelungenes Mädchenhallenfußballturnier des TSV Petting



Am Samstag, den 13.12.25, veranstaltete der TSV Petting sein erstes Mädchenhallenfußballturnier, zu dem neben den Gastgeberinnen auch die Mannschaft der DJK Otting und mit dem Wallersee Soccer Pro Girls und dem TSV Neumarkt zwei Teams aus Österreich antraten. Es wurde in einer Doppelrunde agiert, so dass jede Mannschaft zweimal gegen die anderen Teams spielte.

Traditionell eröffnet die Heimmannschaft immer ein Turnier, was auch dieses Mal mit der Begegnung der Pettinger Mädchen gegen den TSV Neumarkt der Fall war. Die Gastgeberinnen waren bei ihrer Heimpremiere entsprechend motiviert, übernahmen früh die Kontrolle über die Begegnung und beschäftigten die Gäste vor allem in der eigenen Defensive. Der TSV Neumarkt versuchte zwar das Spiel ausgeglichen zu gestalten, kam aber selbst kaum zu ernsthaften Offensivaktionen. So fiel dann

schließlich die verdiente 1:0-Führung für die Pettinger Mädchen. Diesen Vorsprung brachten die Gastgeberinnen gekonnt über die Zeit, so dass am Ende ein gelungener Turnierstart für Petting bejubelt werden konnte.

In der zweiten Begegnung des Turniers hatten es die Pettinger Mädels mit den Wallersee Soccer Pro Girls zu tun. Es zeichnete sich eine sehr hart umkämpfte Partie mit vielen intensiven Zweikämpfen ab. Die Mädchen des TSV wurden in der Defensive zwar durch den Druck der Gäste beschäftigt, waren aber in der Lage das Spiel lange Zeit ausgeglichen zu gestalten. Ein Weitschuss der Mädels vom Wallersee konnte dann doch nicht verhindert werden, der zum 1:0 für die Gäste führte.

Das Team des TSV Petting zeigte sich jedoch davon unbeeindruckt, verstärkte selbst seine Offensivbemühungen und konnte relativ kurz nach dem Rückstand eine Unachtsamkeit in der Abwehr der Gäste zum nun verdienten 1:1-Ausgleich nutzen. In der weiteren Folge der Begegnung fielen keine weiteren Treffer mehr, so dass die Mädchen des TSV auch das zweite Turnierspiel erfolgreich gestalten konnten.



Bei der dritten Partie für die Mädels des TSV innerhalb des Turniers, kam es zum Nachbarschaftsduell mit den Mädchen der DJK Otting. Es entwickelte sich ein zunächst ausgeglichenes Spiel mit vielen Aktionen vor allem zwischen den Strafräumen. Zwar waren die Pettinger Mädels in der Lage, sich mit zunehmender Dauer der Begegnung mehr Spielanteile zu erarbeiten, diese konnten aber nicht in einen Treffer umgemünzt werden. So stand am Ende der Partie ein torloses Remis, was einen weiteren Punktgewinn für die Mädchen des TSV bedeutete.

Im ersten Spiel der Rückrunde trafen dann die Pettinger Mädels erneut auf das Team des TSV Neumarkt. Die Gastgeberinnen nahmen auch hier wieder relativ früh das Heft in die Hand, hatten mehr Ballbesitzphasen als der Gegner, gewannen mehr Zweikämpfe und überzeugten durch ein meist sicheres Passspiel. Die Folge war das frühe 1:0 für das Heimteam.

Im weiteren Verlauf der Begegnung kontrollierten vor allem weiterhin die Pettinger Mädels das Spiel und ließen kaum Offensivaktionen der Gäste zu. So stand am Ende ein verdienter 1:0-Sieg der Gastgeberinnen gegen den TSV Neumarkt.

In der darauffolgenden Partie kam es wiederum zum Duell der Pettinger Mädchen mit den Wallersee Soccer Pro Girls. Es entwickelte sich ein sehr ansehnliches Spiel mit zahlreichen Offensivaktionen auf beiden Seiten. Die Pettinger Mädels boten den Gästen dabei stets Paroli und überzeugten erneut durch eine hohe Einsatz- und Laufbereitschaft. Als sich schon alle mit dem torlosen Remis abgefunden hatten, trafen die Gäste wenige Sekunden vor dem Abpfiff doch noch mit einem Weitschuss ins obere Toreck zum 0:1. Dieses Ergebnis schmälerte aber nicht die sehr gute Leistung der Pettinger Mädchen in dieser Partie.



Das letzte Spiel des Turniers führte erneut zum Nachbarschaftsduell zwischen den Pettinger Mädels und dem Team der DJK Otting. Der TSV agierte zunächst sehr offensiv, drückte der Partie seinen Stempel auf und übernahm früh die Kontrolle. Demzufolge fiel zwangsläufig das 1:0 für die Pettinger Mädchen.

In der weiteren Folge der Begegnung konnten die Gäste das Spiel zunehmend ausgeglichener gestalten und kamen selbst zu ersten Offensivaktionen. Ein Weitschuss ins untere linke Eck führte dann zum 1:1-Ausgleich. In der Folgezeit drückten die Pettinger Mädchen erneut auf die Führung und kamen auch zu einzelnen Torabschlüssen, ein weiterer Treffer gelang jedoch nicht mehr. So bleibt es beim 1:1, was auch als ein gutes Ergebnis für das Heimteam bewertet werden darf.



Das erste Hallenfußballturnier der Mädchen in Petting gewannen schließlich die Wallersee Soccer Pro Girls. Auf einem sehr guten zweiten Rang folgten die Mädels des TSV Petting, vor dem Team der DJK Otting und den Gästen des TSV Neumarkt.



Wir danken allen Beteiligten für die Hilfe und Unterstützung bei der Umsetzung des Turniers. Es war eine erfolgreiche Veranstaltung mit sehr guten und ansehnlichen Mädchenfußball.



Und wir danken **Klara, Mila, Lena, Nele und Eva** für ihre überzeugende Leistung für die Mädchenmannschaft des TSV Petting.